



あかまつ

令和4年度

第30号

令和4年9月7日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

新しいALTの先生 よろしくお願ひします

7月に任期を終えた ALT の後任の〇〇〇〇先生が今日から本校にいらっしゃいました。毎週水曜日が本校の勤務日で、今週は特別に金曜日もいらっしゃいます。〇〇〇〇先生のお名前は、

なのですが、母国では親しみを込めて「〇〇」と呼ばれていたそうなので、南小でも〇〇先生と呼びたいと思います。〇〇先生は〇〇先生と出身地が同じニュージーランドだそうです。また、高校では日本語を3年間勉強していて、日本にホームステイの経験があるそうですので、子どもたちもきっと話しかけやすいと思います。さっそく今日は〇〇



先生の歓迎集会を行い、3校時からは3・4年生の外国語活動や5・6年生の外国語科に入っていました。



太田南小学校の子どもたちの英語の力を伸ばすためにお手伝いしていただけたらと思っています。

〇〇先生、どうかよろしくお願ひします。

11日(日)は今年度2回目の資源回収です

9月11日(日)は第2回目の資源回収が予定されております。第1回目の春の資源回収同様に、外での活動であることや、長時間密になる場合がほとんど無いこと、マスクを外す機会が無いことから、予定通りの実施とさせていただきますこととしました。学校への搬入時間は午前7時から8時30分となっております。早朝の作業でご難儀をおかけいたしますが、安全面に十分に気を付けながらどうかよろしくお願ひいたします。

発熱等の症状や体調が悪い場合は、無理をせず次の機会にお願ひいたします。

マスクと軍手が必需品です。また、作業が終わりましたら手洗いうがいをお願ひいたします。



児童会によるアルミ缶集め

東日本大震災の被災地との交流に役立てようと児童会によるアルミ缶集めを始めて10年ほどになります。これまで児童玄関前のポストで回収させていただいておりました。以前は、6年生が被災地を訪れて、花の苗を植えようという活動を修学旅行の中に組み入れていたこともあったようです。



震災から10年以上が過ぎ、現在はコロナ禍によりそのような修学旅行を行えなくなってきております。今後はアルミ缶回収の収益を、「被災地との交流」という目的から「南小の子どもたちの活動のために」という目的に変更し、継続してアルミ缶を集めていきたいと考えております。これまでのご協力に感謝申し上げますとともに、今後もお願ひしたいと思っております。また、月1回の委員会活動の日は、運動環境委員会の子供たちがアルミ缶潰しに張り切って取り組んでくれています。アルミ缶がたまりましたら、いつでも結構ですので、缶の中を水でゆすいでいただいて、学校にお持ちください。よろしくお願ひいたします。

おめでとう!

令和4年
太田カップミニバスケットボール大会

優勝

太田ミニバスケットボールクラブ
※トロフィーが届きましたので再掲します。



日本空手協会
第35回秋田県親善少年空手道大会
小3・4 中級2部 形 第1位
小3・4 中級2部男 組手 第1位

○ ○ ○ ○ さん

